

Comment jouer un exalté solaire de la Caste du Zénith.

De toutes les castes solaires, c'est sans doute les membres de la caste du Zénith qui auront la démarche la plus héroïque. Ils occuperont naturellement le devant de la scène et à ce titre, se doivent de montrer l'exemple.

La page 141 du livre de base présente les exaltés solaires du zénith, où on les décrit comme des leaders charismatiques exerçant fréquemment une autorité religieuse au nom du Sol Invictus. Leur éloquence leur permet d'inspirer l'espoir et la foi, tandis que leur vertu apporte la justice et la crainte chez les corrompus.

On ne peut s'empêcher de comparer un exalté solaire du Zénith au Paladin de D&D, mais il n'est pas pour autant en croisade contre ce qu'il aura édicté comme étant le Mal. Il mettra ses aptitudes au service de sa communauté pour la guider sur la voie de la vertu, voire de sa survie.

A ce titre et suivant les moyens dont ils disposent et de la situation en place, ils mènera souvent une stratégie d'unification politique et religieuse en temps de paix, ou de conquête militaire en des temps plus incertains.

Dans un subtil équilibre entre égoïsme et altruisme, le sens du devoir et l'idéalisme sont des traits communs à tous les membres de la Caste du Zénith, seule caste à laquelle Sol Invictus s'adresse directement lors de l'exaltation.

La page 178 du livre de base indique comment les exaltés solaires du zénith gagnent des XP supplémentaires:

- Inspirer autrui à défendre un principe majeur ou définissant de manière significative
- Endurer de grandes difficultés au nom d'une intimité majeure ou définissante
- Accomplir un exploit qui développe un principe majeur ou définissant
- Créer, défendre ou faire avancer un édifice ou une institution associée à un principe majeur ou définissant

La Caste du Zénith sera donc un challenge pour les joueurs timides et introvertis, rebelles à l'autorité, iconoclastes, et exempts de valeurs morales.

De même que pour la caste de l'Eclipse, un exalté de la caste du Zénith aura intérêt à développer son empathie et recueillir des informations sur les comportements culturels et les valeurs (intimités) de ceux qu'il tente de rallier à sa cause, ou de ceux qui deviendront ses adversaires.

De par son besoin d'être exemplaire, c'est à ses compagnons qu'il revient d'utiliser des méthodes incompatibles avec l'image qu'il donne. Comme tout être humain, l'idéalisme et la soif d'absolu fait tôt ou tard une place au pragmatisme face aux réalités.

Dans une nouvelle situation, un exalté de la caste du Zénith veillera à ne rien faire qui ne puisse questionner sa vertu (en 1° et 2° édition : Compassion, Tempérance, Conviction et Valeur), et notamment éviter les mensonges qui ruineraient sa crédibilité.